

Poste de Maître de Conférences en Management quantitatif à l'École de Management de la Sorbonne (Université Paris 1 Panthéon - Sorbonne)

L'École de Management de la Sorbonne recrute un Maître de Conférences en Management quantitatif.

Le candidat intégrera le laboratoire PRISM-Sorbonne dans le pôle qui lui semblera le mieux adapté en fonction de l'orientation de ses travaux de recherche (Finance, Marketing, RH ou Stratégie). Si le candidat est spécialisé en Finance, il pourra bénéficier de l'environnement proposé par le Labex ReFi.

Le candidat devra démontrer sa capacité d'insertion (ou sa visibilité, selon son expérience) dans les réseaux de recherche internationaux et sa capacité à publier dans des revues académiques de premier plan.

Le candidat sera susceptible d'assurer des travaux dirigés dans les équipes de Licence et notamment au sein de la filière Gestion et du Magistère de Finance. Il pourra aussi assurer des cours magistraux dans les différentes mentions de master de l'École de Management de la Sorbonne. Il sera susceptible d'appliquer les techniques quantitatives à différents enseignements et notamment à la finance, au marketing et à l'analyse stratégique.

Le candidat pourra être amené à participer à la gestion des candidatures en Licence, à assurer des fonctions d'enseignant référent, à encadrer des étudiants dans le cadre de leur stage ou à encadrer une équipe de chargés de TD.

Candidature en ligne sur [Galaxie](#).

Pour plus d'information

- École de Management de la Sorbonne : www.univ-paris1.fr/ufr/ufr06
- PRISM Sorbonne : <http://prism.univ-paris1.fr>

Contact : prism-sorbonne@univ-paris1.fr

Assistant/Associate Professor position in Quantitative Management at the Sorbonne School of Management (University Paris 1)

The Sorbonne School of Management is seeking applicants for the position of assistant/associate Professor in Quantitative management starting September 2019. The position is based at Sorbonne in Paris, France.

The successful candidate will join the PRISM Sorbonne research center in the team that best suits his/her field of research (Finance, Marketing, HR or Strategy). Candidates specialized in Finance will benefit from the environment offered by the Excellence Laboratory on Financial Regulation (Labex ReFi).

The applicants will demonstrate their ability to participate in international research networks and to publish in leading academic journals.

The successful applicant will have to teach at the undergraduate and master levels, in particular in the bachelor's degree in management and the *Magistère de Finance* (a highly selective training program in Finance). He/she will also have to teach in the various master's degrees of the Sorbonne School of Management. He/she will have to apply quantitative methods in different courses, including finance, marketing and strategic analysis.

The successful applicant will be involved in the management of training programs and projects. He/she will have a good command of French, allowing him/her to teach in this language.

Application online on [Galaxie](#).

For more information

- Ecole de Management de la Sorbonne : www.univ-paris1.fr/ufr/ufr06
- PRISM Sorbonne : <http://prism.univ-paris1.fr>

Contact : prism-sorbonne@univ-paris1.fr